

Artikel vom 05.07.2019

CSU München-Land

Alois Rath zum Geschäftsführer des Kreisverbands gewählt



Der im Mai gewählte Vorstand der CSU München-Land hat im Rahmen der konstituierenden Sitzung einen neuen Kreisgeschäftsführer gewählt. Auf Stefan Krimmer, der sich als Bürgermeisterkandidat für Unterschleißheim auf den kommenden Wahlkampf konzentrieren wird, folgt Alois Rath aus Haar.

Der 52jährige Familienvater gehört seit 2014 dem Haarer Gemeinderat an und ist seit 2012 für seinen CSU Ortsverband als Geschäftsführer tätig.

„Wir freuen uns, diese Position mit einem so engagierten und erfahrenen CSU Mitglied besetzen zu können“, sagt Kreisvorsitzender Florian Hahn, MdB.